
Herr Puffe (CDU-Fraktion) bedankte sich für die Verwaltungsvorlage und regte an, ein 
Durchfahrtsverbot auch für die Langstraße in Betracht zu ziehen. 


